

行中の誇り 3つの心「素直な心」「前向きな心」「強い心」

い ち よ う
公孫樹

行田中学校だより
学べ 鍛えろ 夢を持って

第2号 令和2年5月20日

《 学校教育目標 》

よく考え自ら学ぶ生徒
誠実で情操豊かな生徒
心も体もたくましい生徒

「 コロナ禍の時こそ3つの心で… 」

校長 安藤 秀一

国内で新型コロナウイルスに感染した方が確認されてから、まもなく4か月が経とうとしています。その間にウイルス感染の驚異は、私たちの生活を大きく変えてしまいました。◆3月からの臨時休業で、当たり前前の学校生活が突然なくなり、仲間とも会えず、思い切り体を動かすこともできず、時間とともに気持ちが沈んでいくのを感じている人も多いかと思います。◆新型コロナウイルス感染の恐怖から、誰もがストレスを抱え、人と人との関わり方が少しずつこちなくなっています。今までのような穏やかで明るく豊かな生活が一日も早く戻るよう、今こそ行中の誇りである**3つの心**で毎日を明るく振る舞い、明日への新たな一歩を踏み出す勇気を持つことがとても大切に感じています。



- | | |
|---------|---|
| 素直な心で… | <ul style="list-style-type: none"> • 誰がウイルスに感染したとしても、お互いに助け合って困難を乗り越えましょう。 • ウイルス感染の危険を目前にして医療に従事している方に心から感謝しましょう。 |
| 前向きな心で… | <ul style="list-style-type: none"> • 学校の授業も家庭学習も受け身にならず、目的意識を持って取り組みましょう。 • どんな境遇でも卑屈にならず、前を向いて努力を続けましょう。「努力は裏切らない」 |
| 強い心で… | <ul style="list-style-type: none"> • 感染を拡大させないために、自分がやるべきこと、できることをやりましょう。 • お互いが協力し合い、コロナ禍以前の平穏で楽しい毎日を取り戻しましょう。 |

【 ぎょうだスタディチャンネル開始 】(オンライン学習)

家庭学習の補助として、行田市がオンラインを利用した動画学習教材を始めました。動画共有サービス YouTube に「ぎょうだスタディチャンネル」を公開し、市内小中学校の先生方が登場して授業を行っています。中学生向けには、現在7本の動画が公開されています。(5/18 現在) 新しい動画も鋭意制作中ですので、ぜひチャンネル登録をして、こまめにチェックしてみてください。そして、自宅にいながら受ける授業を体験してみてください。また、埼玉県総合教育センターのホームページにも「家庭学習支援サイト」のページが開設されました。各教科の学習プリントや学習動画の紹介など、学校の課題と並行して取り組むと学習の理解を深めることができますので、ぜひご活用ください。臨時休業によって学習環境は非常に厳しい状態ですが、ピンチはチャンスとも言えます。この機に「学ぶ力」を伸ばした人は、今後に大きな成果が期待できます。



【一日だけの登校日】(4/8 入学式・新年度の集い)

埼玉県に緊急事態宣言が発令された翌日でしたが、新入生は入学式として、在校生は新年度の集いとして新年度の初日を新しい仲間とともに迎えました。新型コロナウイルス感染防止のため非常に短い時間での行事でしたが、節目の日を無事に迎えることができ生徒一人一人の表情もとても凛々しく見えました。3月の卒業式では叶わなかった保護者の方の参加も可能となり、我が子の晴れ姿を直接見ることができました。新しい学級では、翌日から再び始まる家庭学習の説明を受け、一日だけの登校日を過ごしました。



【 学校再開後の教育計画の変更について 】

5月までの臨時休業に伴い、さまざまな教育活動が延期もしくは中止となっています。現在のウイルス感染拡大の状況では未定のものもありますので、ご了承ください。

- | | | |
|--------------|-------------------|-------------------------|
| (1) 修学旅行 | 5月27日(水) ~ 29日(金) | → 10月14日(水) ~ 16日(金) |
| (2) 林間学校 | 6月7日(日) ~ 9日(火) | → 10月17日(土) ~ 19日(月) |
| (3) 第1回実力テスト | 6月18日(木) | → 7月8日(水) |
| (4) 期末テスト | 6月25日(木) ~ 26日(金) | → 7月15日(水) ~ 16日(木) |
| (5) 北埼玉夏季大会 | 主に7月2日(木) 3日(金) | → 新型コロナウイルスの感染拡大防止のため中止 |
| (6) 1学期終業式 | 7月20日(月) | → 7月31日(金) |
| (7) 合唱コンクール | 10月17日(土) | → 10月31日(土) |
- ※ その他調整中の行事もありますので、変更が決まり次第メール配信等でお知らせします。

【 ハートフルなちょっといい話 】

臨時休業中で生徒の話題が少ない毎日ですが、入学式や巡回訪問、電話連絡などで先生方が耳にした生徒たちの声を紹介します。

- 体調を崩して早退する友だちがいたので、仲間数人と荷物をカバンに詰めてあげました。(1年生)
- 転入してきたばかりで緊張していたようなので、こちらから声をかけてあげました。(2年生)
- 部活動ができないので、自分でトレーニングメニューを考えて毎日取り組んでいます。(3年生)
- 巡回訪問で先生が来た時にクイズを出してみました。「地球上の海と陸地の面積比はいくつ?」(1年生)
- 毎日料理を手伝っているうちに自分で料理を作るようになりました。(3年生)
- 自分の時間割を作って、学校と同様に過ごして生活リズムを崩さないようにしました。(3年生)
- 担任の先生から電話がかかってくるのをとても楽しみにしていました。(1年生)

【 お世話になります 】

保健体育の授業を担当していた池田(高橋)真奈美先生が、5月より出産準備のため休暇をとっています。池田先生に代わって、高橋優菜(たかはし ゆうな)先生が授業を担当します。どうぞよろしくお願いたします。

